
 

Nous avons fait affaire une première fois avec Serge il y a plusieurs années. Nous l’avons rappelé, sans hésiter, pour 

notre deuxième chien.  Dès sa première visite, il sait vous mettre en confiance et démontre une grande expertise de 

l’éducation canine et de son amour pour les chiens. Tous les membres de la famille ont été impliqués. Serge connait bien 

le comportement des chiens ainsi que les fondements de l’éducation canine. En ce qui concerne notre Kenji, Il nous a 

fait réaliser que nous adaptions notre vie au chien plutôt que de l’emmener, lui, à s’adapter à nous. Depuis sa visite, 

nous nous sentons beaucoup plus en contrôle de notre chien qui avait tendance à prendre son rôle de gardien un peu 

trop au sérieux. 

Merci Serge!  

Kenji et sa famille 

 


